

## Denuncian el limbo en transacciones Simadi

Autor Administrator

Thursday, 19 de November de 2015

Modificado el Thursday, 19 de November de 2015

Aseguran que el BCV no les adjudica las divisas después de retirar los bolívares

Varios usuarios del blog "Me Quiero Ir" han denunciado en un foro que el Banco Central de Venezuela (BCV) no les ha adjudicado los dólares que adquirieron mediante el Sistema Marginal de Divisas (Simadi).

Los cibernautas aseguran que, de acuerdo con la normativa, participan en las subastas y el BCV toma sus bolívares, pero luego no les entrega los dólares. Llamam a esta situación el "limbo".

Buenas noches no monten más ordenes, yo estoy en el limbo hace como 15 días, no arriesguen más, saben lo que es caer en el limbo con AV, no van a dar más, este gobierno quebró escribí un usado identificado como "yeremi".

Jennara, otro usuario, escribió lo siguiente: "Amigos hoy al igual que muchos tenía tiempo sin subastar y hoy al primer intento mi dinero quedo en el limbo, me salio un anuncio super extraño, no sé si habrá alguna persona en el foro que le haya sucedido algo igual, a continuación se las señalo: (PKIZ65) ORA-00001: restricción única (ADM\_INFI.SOLICITUDES\_IDX) violada ORA-06512: en "ADM\_INFI.INFI\_CP\_TOMA\_DE\_ORDEN", línea 615 ORA-06512: en línea 1"

No hay manera de que liberen ese dinero bloqueado? así- uno vaya al banco?, pregunté simplemente "Exploré"

Sin embargo, otra persona, con el nombre "guillera", dijo que, aunque cayó en el limbo dos veces, "a los cinco días ya estaba el dinero".

<http://www.descifrado.com/2015/11/economia/denuncian-limbo-en-transacciones-simadi/>

